

支援対象競技会：Black Pool Dance Festival 2019

出場部門：オープンボールルーム

加地渉・今橋紗希組

加地渉・今橋紗希組です。この度私たちは2018年統一アマチュア全日本ダンス選手権大会で優勝し、ジャパンアマチュアリーグ様・gentil様にご支援をいただきBlack Pool Dance Festival 2019に出場して来ました。

ダンサーならその名を知らない者はいないと言っても過言ではないほどに有名な伝統ある競技会だけあって、この競技会のチャンピオンを目指して世界各国から選手が集まってきている故か、会場全体が言葉にはし難いなにか大きなオーラに包まれているような感じがしました。

そして私たちはその会場の雰囲気圧倒されてしまい、自分たちのダンスをする間もなくあっという間に終わってしまったのですが、観客席でトップダンサーたちのダンスを間近で観るだけでも日本にいるだけでは得ることのできない多くのものを学ぶことができました。

やはり魅力的な選手は、フロアサイドでの立ち姿、入場から組むまでの立ち振る舞い等ダンスを踊り始める前から目を惹くものがありました。また、決勝が近づくと溢れかえる人で埋め尽くされていく観戦席でも、知らない者同士譲り合って観戦していて、フロアの中では確固たる意志を持って強くあってもフロアの外では思いやりの心に溢れた人たちばかりで、ダンスの内容以外のそういう小さな要素もダンスに顕れてくるし、自分たちを表現する重要な要素になるのだなと感じ大変勉強になりました。



試合や観戦の時間以外はひたすら練習をしていたのですが、仕事を忘れダンスだけに集中できる環境で練習できたこともそうですが、トップ選手たちと練習とはいえ同じフロアで踊れたことがよい刺激になりましたし、観戦して感じたことをすぐに試せるので、とても有意義な練習ができました。

日本に帰国後もイギリスで観て、感じて、試して学んだことを忘れずに自分たちのダンスへ活かしていきたいと強く思いました。

末筆となりまして誠に恐縮ではございますが、今回のこのような素晴らしい大会へ出場するにあたりご支援いただきましたジャパンアマチュアリーグ様・gentil様、準備から現地滞在中、帰国するまで私たちを気にかけて手を差し伸べて下さいました皆様、応援してくださいました方々、すべての方々に感謝をし、学ばせていただいたことを最大限生かせるよう今後も努力を続けていきたいと思っております。

